

Vergangen ist der Mutter Leben, wir danken ihr, was sie gegeben.

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die erwiesene Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben Mutter

Maria Roth

Unser besonderer Dank gilt den Schwestern vom DRK-Pflegedienst, Frau Pastorin Pfifferling für ihre tröstenden Worte, dem Posaunenchor Marisfeld, dem Bestattungsinstitut Kämmerzähl für die schöne Ausgestaltung der Trauerfeier sowie der „Alten Schmiede“ für die gute Bewirtung.

In liebevoller Erinnerung:
ihre Kinder



Schmeheim,
im Juni 2019